

2014年10月5日、私たち(遠藤征志、仁田真也、永野寛子)は

『瀬古利彦とパンキーズ』の一員として参加しました。

東日本大震災の支援を目的とした、第7回富士山・山中湖チャリティ駅伝に、

大会中、共に汗を流した石巻西高校陸上部の皆さんと話をする機会を得ました。

私たちも彼らの純粋あるがために未だ癒されない心の傷を感じ、自分たちに出来ることをやつてみようと思い立ち、

自分たちに出来ることをやつてみようと思い立ち、

『伝えていこう』プロジェクトはスタートしました。

石巻西高校グランド脇の慰靈碑に書かれた、

「百年後も千年後も伝え続けていかなければいけない」

というメッセージを深く受け止め、

曲の題名は『伝えていこう』となり、

それは、みんなへの応援歌となりました。



東日本大震災エール
『伝えていこう』プロジェクト



「伝えていこう」

定価¥926(本体)+税
MAR-1501

CD『伝えていこう』の売上の収益金の一部を、
「東日本大震災みやぎこども育英募金」をはじめ
石巻へ寄付させていただきます。

収録曲

- 1.伝えていこう
- 2.Just Pass It On
- 3.伝えていこう
(カラオケ piano ver.)

パーソナル

- | | |
|---------|-------------|
| うた 遠藤征志 | ピアノ 遠藤征志 |
| 永野寛子 | ベース 長谷川泰弘#2 |
| 仁田真也 | ドラム 中屋啓之#2 |
| | ギター 梅原新#2 |

profile



遠藤 征志
(えんどう せいじ)

新潟市出身。4歳よりクラシックピアノを始め、22歳よりジャズピアノへ傾倒。2010年国際コレチャック会議のオープニングで世界の子供達の「愛と平和」を作曲、演奏。繊細で豊かな音色、精神性を感じさせる主張のある演奏、ジャンルを超越した若手Pianist、作曲家として活躍中。



永野 寛子
(ながの ひろこ)

東京都出身。西迫毅氏との出会いにより、幼少より好きだった音楽の道に入る。その後、ジャズに目覚める。2014年7月、遠藤征志さんをサウンドプロデューサーに迎え、ファーストアルバム『Something Blue』をリリース。



仁田 真也
(にた しんや)

音楽と旅をこよなく愛する。中学1年よりギターを始め、趣味でバンド活動を始める。Jazz、ロック、パンク等ジャンルにとらわれず、幅広く音楽を愛する。現在は、旅を通して、世界中の音楽や文化、人と触れ合う事を趣味とする。

contact 詳しくは伝えていこうプロジェクトホームページにて

ホ 家ページ <http://tsutaeteikopj.net/>

フェイスブック <https://www.facebook.com/tsutaeteikopj/> [いいね!]

連絡先 tsutaeteikopj@yahoo.co.jp

